

INFORMACION TELEFONICA

AÚN NO ASAMOS...

En el nuevo Gobierno existen ya diferencias

(Información telefónica de nuestro redactor-corresponsal Emilio Herrero)

MAURA EN PALACIO

A las diez y media de la mañana llegó a Palacio don Antonio Maura, quien se vio inmediatamente rodeado de los periodistas.

—¿Trae usted la lista del nuevo Gobierno? —le preguntaron.

—Sí, a la salida les daré a ustedes.

—Que sea enhorabuena.

—Muchas gracias; pero la enhorabuena me la darán ustedes después.

A las once de la mañana salió Maura de Palacio.

Inmediatamente se acercó a los periodistas y facilitó la lista del nuevo Gobierno, que es la que nosotros publicamos en otro lugar.

LA JURA

Hoy, a las once de la mañana, jurarán su cargo los nuevos consejeros, efectuándose el acto con arreglo al ceremonial de costumbre.

DESILUSION

El nuevo Gobierno ha producido una gran desilusión. Se esperaba un Gabinete de la altura reclamada por las circunstancias, y se ha formado un Gobierno más solamente.

EL SEÑOR ALLENDESALAZAR

El señor Allendesalazar recibió ayer a los periodistas despidiéndose de ellos y anunciando que mañana o pasado saldrá para Guernica.

Al darle cuenta los periodistas de la lista del nuevo Gobierno, el presidente dimisionario contestó:

—Pues me parece muy bien el nuevo Gobierno. Ahora, lo que hace falta es que tengan acierto los nuevos ministros.

Mañana daré posesión —continuó— de la Presidencia al señor Maura.

—Ahora ya están ustedes licenciados —replicó un periodista.

—Sí —repuso Allende—. Los ministros venientes me han anunciado que inmediatamente van a emprender los viajes que tenían preparados, y yo, para despedirme de ellos, les he invitado a tomar el té en mi casa esta tarde.

DANDO EXPLICACIONES

El señor Maura ha escrito una carta al señor Alba, explicándole las razones que le han tenido para prescindir de su colaboración y de la de don Melquíades Alvarez.

Se dice que no era conciliable su colaboración, ya que ellos representan las izquierdas gubernamentales, y terguina diciendo que así como él se ha sacrificado aceptando el Poder, espera que los demás se sacrifiquen también cooperando desde su esfera de acción.

CONTESTACION

El señor Alba ha contestado al señor Maura con otra carta sumamente cortés, diciéndole que se explica y justifica que se haya prescindido de sus amigos por las razones que expresa el señor Maura y porque sus opiniones conocidas por el rey y por el país están en pugna con el actual Gabinete.

El señor Alba ha salido en el primer expreso para Hendaya.

EL CONDE DE LIMPIAS

Se dice que el conde de Limpías, que tan ruidoso fracaso ha tenido en la Alcaldía de Madrid, limitará, por fin, este cargo, puesto que será nombrado director de Comunicaciones.

CONSEJO DE MINISTROS

Hoy por la tarde se reunirán los ministros para celebrar Consejo.

El señor Maura quiere presentarse inmediatamente a las Cortes llevando la cuestión de Marruecos, los Presupuestos, la prórroga del privilegio del Banco de España y lo de ferrocarriles.

La actitud respecto a Marruecos será acordada en el Consejo.

Se asegura que en él se tomarán los siguientes acuerdos:

Primero. Activar el envío de tropas a Melilla, que había sido suspendido a causa del pleito político.

Segundo. Demandar del general Berenguer su opinión respecto a la fecha en que

DIMISION

El marqués de Griñalba ha dirigido una carta al señor Maura, presentando la dimisión de su cargo de gobernador civil de Madrid.

MAURA Y CIERVA EN PUGNA

El periódico "Heraldo de Madrid" publica una información en la cual dice que el señor Cierva lleva a Guerra el propósito de continuar a sangre y fuego la campaña de Marruecos, y que este criterio se halla en abierta pugna con el que sostiene el señor Maura.

EL NUEVO GOBIERNO

He aquí la lista del nuevo Gobierno que ha sido aprobada por el rey, y que hoy habrá de prestar juramento:

| | |
|---------------------------|----------------------|
| PRESIDENCIA | D. ANTONIO MAURA. |
| GOBERNACION | SR. CONDE DE COELLO. |
| ESTADO | GONZALEZ MONTORIA. |
| GUERRA | LA CIERVA. |
| HACIENDA | CAMBO. |
| FOMENTO | D. JOSE MAESTRE. |
| INSTRUCCION PUBLICA | SILIO. |
| GRACIA Y JUSTICIA | FRANCOS RODRIGUEZ. |
| MARINA | MARQUES DE CORTINA. |
| TRABAJO | D. LEOPOLDO MATOS. |

deben continuar las operaciones en Melilla.

Tercero. Tratar de la fecha en que el Gobierno habrá de presentarse a las Cortes.

Acaso la fecha que se designe sea la del 16 de Septiembre; pero, según parece, el señor Maura quiere hacerlo antes de dicha fecha.

LLEGAN LOS MINISTROS

Los nuevos ministros señores Silio, marqués de Cortina y Matos llegaron a Madrid procedentes de Santander el primero, de San Sebastián el segundo y de Zarauz el tercero.

CONSERVADORES DISGUSTADOS

Los conservadores se muestran muy disgustados por la solución de la crisis y mucho más por la preponderancia del señor Cierva, que no sólo va a Guerra, sino que impone que a Fomento vaya un incondicional suyo, como es el señor Maestro.

POCA DURACION

Es opinión general, que el Gobierno logrado por el señor Maura, ha de tener una vida extraordinariamente efímera y que muy pronto surgirán las dificultades y se producirá la crisis.



el ojo ve que

SERVUS

limpia el calzado

mejor que ninguna otra composición

Chem. Werke LUBS ZYNSKI & C. A.-B. BERLIN-LICHTENBERG
FCA Sucursal en BADALONA
= J. VILA BALL-LLEBRERA =

GRAN BALNEARIO DE TIERMAS

Temporada oficial del 15 de Junio al 30 de Septiembre.

Curaciones maravillosas del reumatismo, gota, parálisis, sífilis, enfermedades de los bronquios, de la matriz y del corazón.

Viaje cómodo desde Pamplona y Liédena, de cuya estación salen magníficos coches automóviles que hacen el recorrido al Balneario en 40 minutos.

Desde el 1.º de Julio habrá servicio de autos por la tarde.

Los folletos se reparten gratis en esta Administración, y por correo dirigirse al Administrador del Balneario, don Pedro Mancho.

E. Navarro Lizarbe

Especialista en partos y primera infancia
Exalumno diplomado de la Clínica Tarnier, de París. Exayudante del doctor Ramón y Cajal. Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. Vergara, 28, entresuelo.—Tel. 26-52.

Aceros al horno eléctrico

En piezas moldeadas, para automóviles, vagones, locomotoras, buques, molinos, trituradoras y maquinaria en general. Atrieta y Compañía, Rentería. Teléfono provincial, 12-78.

EL ABSURDO

El acoplamiento de las carteras en el nuevo Gabinete, es tan absurdo que se comenta en todas partes.

El marqués de Cortina, que ha demostrado ser un gran financiero, va a Marina.

Franco Rodríguez, excelente médico, que no ejerce, va a Gracia y Justicia. Y lo más curioso. El conde de Coello de Portugal, que va a Gobernación, es coronel, y para ser jefe del señor Martínez Anido, que es general de división, pero que desempeña el cargo de gobernador de Barcelona.

LLEGAN LOS MINISTROS

El Director General de Seguridad ha dicho a los periodistas que han llegado a Madrid los ministros señores Silio y Matos.

UN CONSEJO Y UN CONSEJILLO

Hoy, después de que el nuevo Gobierno jure, celebrará en Palacio un Consejo.

Será la primera reunión ministerial. Por la tarde habrá Consejo en la presidencia.

MAURA Y LA POLITICA EN MARRUECOS

Aunque el criterio del señor Maura en cuanto a la política de Marruecos ha sido siempre el de unir la acción política y la militar, dadas las presentes circunstancias parece que cree preciso realizar una ofensiva de bastante importancia para recuperar todo lo que hemos perdido en las jornadas luctuosas de los pasados días.

ALTOS CARGOS

Se indica para la subsecretaría de la presidencia al diputado a Cortes por Toledo señor Lequerica y para la de Gobernación al señor Montes Jovellán.

El señor Maura quiere que el nombramiento de gobernador de Madrid recaiga en un ex ministro.

LA CRISIS EN BARCELONA

De la ciudad condal telegrafían que allí se asegura que el gobernador civil no quiere continuar en el cargo, dada la solución que ha tenido la crisis.

Es posible que motive su dimisión el hecho de que sus relaciones no son muy cordiales con los regionalistas.

La solución de la crisis ha producido poca expectación en Barcelona.

Créese que el señor Cambó no aceptará la cartera de Hacienda porque se cree antagónico con el señor Cierva, con los proyectos del cual, en casi todos los órdenes ministeriales nunca ha estado conforme el jefe regionalista.

BICARBONATO DE SOSA

TORRES MUÑOZ
En comprimidos y en polvo. Este, en latas económicas a 6 pesetas
San Marcos II, Madrid

VIAS URINARIAS

GIRUGIA GENERAL.
Dr. PEREZ ANDRES.
Especialista y Jefe de Cirugía del Hospital Civil. — BILBAO.
Consulta de 4 a 7. Ercilla, 18. Telef. 2658

Ropa blanca

Para señoras y niños, gran surtido en todos los precios.
MANUEL MADRAZO, Alameda, 18